
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 令和元年 12月 18日 

開 会  時  刻 午前 11時 52分 

閉 会  時  刻 午後 ０時 15分 

出 席 委 員 名 

 

 ○吉井 詩子  宮﨑  誠  久保  真 

  北村  勝  鈴木 豊司  岡田 善行   

  品川 幸久  小山  敏 

 

     

欠 席 委 員 名  浜口 和久 

署    名    者  － 

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第58号の編集について 

（１）表紙の写真について 

（２）掲載記事について 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

倉井調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

浜口会長欠席のため、吉井副会長が会長職を代行、開会宣言後直ちに会議に入り、「いせ市

議会だより第 58号の編集について」を議題として協議し、発言通告なしでの議案質疑があっ

た場合の掲載の取り扱いについて、原則掲載することとするが、内容によっては本人の判断

で載せないことも可とすることと決定し、分科会を閉会した。 

なお、詳細は次のとおり。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第58号の編集について 

（１）表紙の写真について 

これまで応募のあった作品の中から選定を行い、表紙を決定した。 

 

（２）掲載記事について 

今定例会では発言通告なしでの議案質疑が２度あり、その記事を議会だよりに掲載す

るかどうかの取り扱いについて協議した。過去には質問時間も短い場合に掲載しないこ

ともあったが、今後は原則掲載することで質疑をした議員には依頼するということとな

った。ただ、内容が短く記事にすることが難しい場合もあり、本人の判断で載せないこ

とも可とすることと決定した。 

次に、各議員が作成した議案質疑・一般質問欄について、現在事務局を通じて内容の

確認を担当部署に依頼しており、その必要性を疑問視する意見があった。事務局からは、

内容が会議録どおりとなっているか、質問内容が専門的であることの理由から担当部署

に確認をしている、その上で各議員に判断してもらい、必要に応じて修正を行ってもら

っており、強制ではない旨の説明がなされた。 

その他の記事構成については、異議なく了承された。 

 

次回開催は、既に決定のとおり、令和２年１月 17 日水曜日の午前 10 時に開催すること

を再度確認し、閉会した。 

 

 

上記署名する。 

 

 令和元年 12月 18日 

 

会  長 


